

PRÉFET DE LA MARTINIQUE
DÉLÉGUÉ DU GOUVERNEMENT POUR L'ACTION DE L'ÉTAT EN MER

Cabinet du préfet
Bureau de la communication interministérielle

Fort-de-France, le 18 avril 2016

Communiqué de presse

Un marin philippin hélitreuillé à 143 milles nautiques des côtes guyanaises

Samedi 16 avril 2016, à 19h18, le centre régional opérationnel de surveillance et de sauvetage Antilles – Guyane (CROSS AG) reçoit un appel par téléphone satellitaire provenant du tanker « MARAN SYGNUS », battant pavillon grec et situé à 190 milles nautiques (305 Kilomètres) au Nord de Cayenne, signalant un marin philippin victime d'une attaque cardiaque à bord.

Après avoir reçu les résultats d'une conférence médicale effectuée en lien avec le centre télémedical grec, qui préconise une évacuation médicale par voie aérienne, le CROSS AG communique ces éléments aux services médicaux français concernés, parmi lesquels le SAMU de coordination médicale maritime, chargé de la mise en œuvre des moyens médicaux sur la zone Antilles – Guyane.

Parallèlement à ces communications, le CROSS AG demande au navire de se rapprocher des côtes guyanaises et engage l'hélicoptère « PUMA » des forces armées en Guyane (FAG).

Ce dernier, renforcé par du personnel médical militaire, et assisté d'un avion « CASA » des FAG effectuant le relais radio, décolle de Cayenne à 22h00 et effectue une opération d'hélitreuillage à 23h00, à 143 milles nautiques (230 Kilomètres) des côtes guyanaises. Le marin est pris en charge par l'hôpital de Cayenne à 01h00.



Contacts réservés aux médias :

Nathalie Champlong 05-96-39-39-20 ou 06-96-28-34-42
nathalie.champlong@martinique.pref.gouv.fr
Ghislaine Anglionin, 05-96-39-39-20 ou 06-96-23-19-93
ghislaine.anglionin@martinique.pref.gouv.fr



Retrouvez l'actualité des services de l'Etat sur :
www.facebook.com/prefet.martinique/
www.martinique.pref.gouv.fr/